

Eidgenössische Parlamentswahlen 2015

Am 18. Oktober wird gewählt

Am 18. Oktober 2015 wählt die Schweizer Stimmbevölkerung ein neues Parlament. Die Post setzt alles daran, dass die Unterlagen fristgerecht bei der Behörde eintreffen. Damit dies gewährleistet werden kann, empfiehlt die Schweizerische Post, die Stimmcouverts richtig zu frankieren und rechtzeitig aufzugeben.

Die briefliche Stimmabgabe ist beliebt: Über 80% der Stimmenden in der Schweiz bevorzugen für die Stimmabgabe den Postweg. Je nach Wahlbeteiligung sind dies über 2 Millionen Personen.

Die Post empfiehlt, die Aufgabe der Wahlzettel so zu planen, dass die Sendung bis spätestens **Freitag, 16. Oktober 2015** bei der Gemeinde eintrifft.

Für die Postaufgabe heisst das:

- **Per A-Post** bis spätestens **Donnerstag, 15.10.2015**
- **Per B-Post** bis spätestens **Dienstag, 13.10.2015**

Post CH AG
PostMail
Wankdorffallee 4
Postfach
3030 Bern

Telefon 0848 888 888
www.post.ch

DIE POST 
Gelb bewegt.